

# たんぽぽ教室だより

令和6年9月号



## 楽しかったね。夏休み



長い夏休みが終わりました。猛暑や台風にも負けず、たくさんの思い出ができるのではないでしょうか。

さて、先日の個人面談ではお世話になりました。保護者の方々や担任の先生方とお話し、家庭や学校での様子を知り、お子さんに対するそれぞれの思いを確認しました。

9月は前期の後半戦。まだまだ暑い日が続きますが、学習してきたことを振り返り、自分自身の成長が実感できるようにしていきたいと考えています。



### たんぽぽの子どもたち



Aさんは、学習に前向きに取り組めないことが多く、机の下にもぐったり教室内をふらふらしたりすることがありました。そんな自分が許せないのか、自己評価がとても低くなっていました。

そこで、今年度からは1日のスケジュール表を用意して、それぞれの時間の課題を1つ示しました。そして、その課題ができたら花丸をつけ、ごほうびにフリータイムを取りました。1日に花丸3つで、大好きなシール1枚ゲット。「見て、見て。昨日は花丸6つも貯まったよ」「すごい！じゃあ、シール2枚。」何度も何度も花丸やシールを数えては、にっこり。「あれ、この日は花丸2つだね。」「9月からは、1日に花丸5つ目指そう。」と、やる気も出てきました。

こうしたことと共に、たんぽぽ教室では、理解力があることや優しい気持ちがあることなど、よいところを言葉にしてこまめに伝えるようにしました。

見通しを持たせること、頑張った後にごほうびを用意すること、視覚的に称賛すること、そして、何より自信をもたせること。Aさんが少しづつ成長しています。



※今月号から表面のみの形式になりました。